

DAFTAR PUSTAKA

- Albin, R.S 1986. **Emosi Bagaimana Mengenal, Menerima dan Mengarahkannya**. Yogyakarta : Penerbit karnisius.
- Azwar, S. 1992. **Reabilitas dan Validitas**. Yogyakarta: Penerbit Sigma Alpha.
- Ayah Bunda, 1990. **Perpisahan Orang Tua Dengan Anak. Seri Anak Bahagia Dan Mandiri**. Jakarta.
- Arikunto, S. 1996. **Prosedur Penelitian. Suatu Pendekatan Praktek**. Jakarta: Penerbit PT. Rineka Cipta.
- Bee, H. 1981. **The Developing Child**. New York: harper International Editioan.
- Chaplin. C. P. 1993. **Kamus Lengkap Psikologi**. Jakarta: PT. Raja Grafika.
- Davidoff, L.L.1991. **Psikologi Suatu Pengantar Jilid 2**. Jakarta: Penerbit Erlangga.
- Effendi. E. S. dan Praja, J. S. 1993. **Pengantar Psikologi**. Bandung: Penerbit Angkasa.
- Goleman, D. 1996. **Kecerdasan Emosi Untuk Mencapai Puncak Prestasi**. Jakarta: Penerbit Gramedia Pustaka Utama.
- Gunarsa, D.S. 1996. **Pengantar Psikologi**. Jakarta. Penerbit Mutiara Sumber Widya.
- Hurlock, E.B. 1992. **Psikologi Perkembangan Suatu Pendekatan Sepanjang Rentang Kehidupan**. Jakarta: Penerbit Erlangga.
- Hurlock, E.B. 1996. **Perkembangan Anak. Jilid 1 Dan 2**. Jakarta: Penerbit Gramedia Pustaka Utama.
- Hadi, S. 1984. **Statistik. Jilid 2**. Yogyakarta: Yayasan Penerbit Fakultas Psikologi UGM.
- Hadi, S. 1987. **Metodologi Research. Jilid 1**. Cetakan Kelima. Yogyakarta: Andi Offset.
- Haryono, Rudi. 2000. **Rahasia Seorang Gadis**. Jakarta: Penerbit Mitra Utama.
- Hadis, dkk. 2000. **Mengelola Emosi**. Jakarta: Penerbit PT. Gramedia Widia.
- Ilmiah, 1999. **Studi Tentang Hubungan Antara Kemampuan Pengendalian Emosi Dasar Negatif Dengan Prestasi Belajar Pada Siswa/siswi SMU Negeri 2 Medan**. Skripsi (Tidak diterbitkan). Medan: Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.
- Lazarus, S.R. 1991. **Emotion And Adaptation**. New York: Penerbit Oxfort Univercity Press.

- Mönks, F.J. A.MP. Knoer. Siti, R. 1996. **Psikologi Perkembangan Pengantar Dalam Berbagainya**. Cetakan ke 10. Yogyakarta: Gajah Mada University Press.
- Sobur, A. 1991. **Komunikasi Orang Tua dan Anak**. Bandung: Penerbit Angkasa.
- Samil, Ali. H. 2000. **Panduan Praktis Bagi Orang tua Menghadapi Remaja Meraih Sukses**. Jakarta: Penerbit Pustaka Populer Obor.
- Strongman, K.T. 1996. **Teoris Of Emotion In Perspektive**. England: Jhon Wiley dan Son Slted.
- Sibarani, M.D. 1999. **Perbedaan Kematangan Sosial Antara Siswa Yang Berasal Dari Keluarga Father Present**. Skripsi Medan: Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.
- Yusuf, S. 2000. **Psikologi Perkembangan Anak Dan Remaja**. Bandung: PT. Remaja Rosdakarya.
- Wijokongo, M. 1996. **Keajaiban Dan Kekuatan Emosi**. Yogyakarta: Penerbit Kanisius.

Nama :
 Usia :
 Pendidikan :
 Status ayah : ada sudah tiada

Petunjuk pengisian :

Dengan hormat disini saya memohon kesediaan adik sekalian membantu saya dalam pelaksanaan penelitian guna pengambilan data untuk skripsi saya.

Berikut ini ada sejumlah pernyataan berupa angket, dan diminta kesediaan saudara untuk menjawab pernyataan tersebut sesuai dengan kenyataan dan kebenaran diri saudara yang sesungguhnya.

Perlu saudara ketahui, ini bukan merupakan tes kemampuan dan tidak ada jawaban yang salah, semua jawaban saudara dianggap benar asalkan sesuai dengan kondisi saudara sekarang.

Pilihlah dengan seksama setiap pernyataan yang sesuai dengan keadaan saudara sekarang ini saudara diharapkan mengisi semua pernyataan tanpa ada yang terlewati dan jawaban yang terbuka dari saudara sangat kami harapkan.

Berikan tanda silang (x) pada kolom jawaban yang anda anggap paling sesuai dengan keadaan diri saudara sekarang ini, dengan pilihan jawaban sebagai berikut:

- SS : apabila saudara sangat setuju dengan pernyataan
 S : apabila saudara setuju dengan isi pernyataan
 TS : apabila saudara tidak setuju dengan isi pernyataan
 STS : apabila saudara sangat tidak setuju dengan isi pernyataan.

Contoh :

Saya tidak senang orang lain mengkritik saya SS ~~S~~ TS STT

Jika jawaban saudara dianggap salah dan saudara ingin menggantinya saudara cukup memberi tanda dengan :

Contoh :

Saya tidak senang orang lain mengkritik saya SS ~~S~~ ~~TS~~ STS

Terima kasih

Afriani Nomsia Pasgo

NO	PERNYATAAN	JAWABAN			
		SS	S	TS	STS
1	Saya tidak akan menuruti perintah ibu yang saya rasa tidak benar	SS	S	TS	STS
2	Saya tetap meminum teh seorang nenek yang kelihatan kotor, saat bertamu dirumahnya.	SS	S	TS	STS
3	Meskipun waspada namun saya berusaha tetap tenang jika sedang berjalan di gang yang gelap malam hari.	SS	S	TS	STS
4	Saya akan mengendalikan diri dan segera menghindar jika bertemu hewan yang membuat saya takut.	SS	S	TS	STS
5	Meskipun membersihkan wc membuat saya jijik, namun saya akan tetap membersihkannya demi kesehatan.	SS	S	TS	STS
6	Saya akan langsung memarahi adik saya jika tidak mau disuruh	SS	S	TS	STS
7	Saya tidak perlu merasa bersalah jika menolak ajakan teman karib.	SS	S	TS	STS
8	Saya tidak akan minum di rumah seorang nenek yang kelihatan kotor.	SS	S	TS	STS
9	Saya akan menjerit jika bertemu dengan hewan yang membuat saya takut.	SS	S	TS	STS
10	Saya tidak akan menutup hidung di dekat seorang pemulung yang berbau tidak sedap agar dia tidak tersinggung.	SS	S	TS	STS
11	Saya akan tetap bergaul dengan orang yang status ekonominya lebih tinggi dari saya.	SS	S	TS	STS
12	Saya akan tetap tenang jika mendengar suara yang menyeramkan di malam hari.	SS	S	TS	STS
13	Bila prestasi sekolah saya rendah saya tidak akan berani mengatakan kepada ibu saya.	SS	S	TS	STS
14	Meskipun saya marah kepada orang yang mengejek keluarga saya, namun saya tidak akan membalasnya dan tetap tenang.	SS	S	TS	STS
15	Bila ibu menegur saya, saya tidak akan langsung menangis tetapi menganggap itu sebagai ajaran yang membangun.	SS	S	TS	STS
16	Saya akan menolak, jika ibu menyuruh saya membersihkan wc karena merasa jijik.	SS	S	TS	STS
17	Saya akan langsung lemas dan gemetaran jika melihat orang terluka dan berdarah.	SS	S	TS	STS

18	Saya akan memilih pergi jika mendengar ejekan teman.	SS	S	TS	STS
19	Saya tidak akan bertindak kasar didepan orang yang membuat saya muak	SS	S	TS	STS
20	Bila ibu memarahi saya, saya akan langsung menangis.	SS	S	TS	STS
21	Saya tidak akan berani menolak perintah ibu saya, meskipun saya tahu perintahnya itu salah.	SS	S	TS	STS
22	Saya akan menyerang orang yang menghina keluarga saya.	SS	S	TS	STS
23	Saya merasa tuhan tidak adil karena ayah saya terlalu cepat meninggal dunia.	SS	S	TS	STS
24	Ejekan teman akan membuat saya menangis tersedu-sedu.	SS	S	TS	STS
25	Meskipun memiliki kekurangan tetapi saya tetap optimis dalam hidup.	TS	S	TS	STS
26	Saya tidak akan larut dengan kesedihan saat putus dengan pacar.	SS	S	TS	STS
27	Saya akan menceritakan masalah keluarga saya kepada orang yang saya percayai.	SS	S	TS	STS
28	Saya akan meludah didepan orang yang membuat saya muak.	SS	S	TS	STS
29	Wajah saya akan pucat pasi dan berkeringat jika mendengar suara yang menyeramkan ditengah malam.	SS	S	TS	STS
30	Saya akan langsung muntah jika ada orang yang menawarkan makanan yang saya rasa menjijikan, meskipun orang lain menganggap itu enak.	SS	S	TS	STS
31	Saya akan bertingkah laku seperti biasa meskipun sedang bertemu orang yang berwajah sangar di pasar.	SS	S	TS	STS
32	Saya akan merasa bersalah jika tidak memberi contekan kepada teman karib pada saat ujian.	SS	S	TS	STS
33	Jika membuat suatu kesalahan saya sering tidak bisa memaafkan diri saya.	SS	S	TS	STS
34	Saya tidak bisa menerima kenyataan bahwa ayah saya sudah tiada.	SS	S	TS	STS
35	Saya tidak akan panik bila melihat orang terluka dan berdarah.	SS	S	TS	STS
36	Jantung saya akan langsung berdetak kencang dan berkeringat jika berjalan di gang yang gelap pada malam hari.	SS	S	TS	STS
37	Meskipun ayah telah meninggal dunia saya tetap tabah menghadapinya.	SS	S	TS	STS

38	Saya akan tetap memakan makanan yang diberi orang meskipun saya tidak menyukainya.	SS	S	TS	STS
39	Saya tidak perlu merasa bersalah jika tidak memberi contekan kepada teman karib pada saat ujian.	SS	S	TS	STS
40	Wajah saya akan memerah dan tangan akan mengepal jika mendengar ejekan teman.	SS	S	TS	STS
41	Jika membuat kesalahan saya akan berusaha memperbaikinya lagi.	SS	S	TS	STS
42	Saya sering merasa rendah diri jika berhadapan dengan orang yang lebih kaya dari saya.	SS	S	TS	STS
43	Walaupun prestasi saya menurun di sekolah, namun saya tetap akan mengatakan kepada ibu saya.	SS	S	TS	STS
44	Saya akan berusaha membujuk adik saya jika dia tidak mau diperintah.	SS	S	TS	STS
45	Saya akan menghindar jika bertemu dengan orang yang berwajah sangar di pasar.	SS	S	TS	STS
46	Saya sering membanting pintu jika sedang marah.	SS	S	TS	STS
47	Saya merasa memiliki banyak kekurangan sehingga saya tidak berani bertemu dengan orang asing.	SS	S	TS	STS
48	Walaupun ayah sudah tiada namun itu tidak akan membuat saya larut dalam kesedihan.	SS	S	TS	STS
49	Jika ibu memarahi saya, saya tetap diam dan tidak membantahnya.	SS	S	TS	STS
50	Bila saya sedih, wajah saya akan kelihatan murung meskipun sedang ditengah keramaian.	SS	S	TS	STS
51	Meskipun sedih saya akan berusaha menunjukkan ekspresi wajah yang netral di depan teman sekolah.	SS	S	TS	STS
52	Saya merasa bersalah jika menolak ajakan teman.	SS	S	TS	STS
53	Jika pacar saya memutuskan hubungan, saya akan merasa dunia terasa hampa.	SS	S	TS	STS
54	Saya tidak berani menyampaikan pendapat saya didepan kelas.	SS	S	TS	STS
55	Saya tidak akan mengindahkan ejekan teman meskipun itu membuat saya sedih.	SS	S	TS	STS
56	Jika membuat suatu kesalahan saya sering tidak bisa memaafkan diri saya.	SS	S	TS	STS

57	Saya tidak akan menceritakan kepada siapapun tentang aib keluarga saya	SS	S	TS	STS
58	Saya akan mengemukakan opini saya di depan kelas jika diminta	SS	S	TS	STS
59	Saya tidak akan menghindari orang yang membuat saya malu	SS	S	TS	STS
60	Saya akan menunduk jika berhadapan dengan orang yang membuat saya malu	SS	S	TS	STS





UNIVERSITAS MEDAN AREA⁸⁵ FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NOMOR 1 MEDAN ESTATE

TELEPON 7366878, 7360168, 7364348, 7366781 PSWT 107 FAX. (061) 7366998 MEDAN 20223
E-mail : uma 001@indosat.net.id

Nomor : 1204 /FO/PP/2007
Lampiran : -
Hal : Pengambilan Data

09 Nopember 2007

Yth. Bp. Runggun GBKP Jadi Meriah
Klasis Medan Deli Tua
Jalan Tali Air II no. 15
Padang Bulan Medan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami:

Nama : Afriani Nomsia
NPM : 01.860.0207
Program Studi : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi

untuk melaksanakan pengambilan data pada **GBKP Runggun Jadi Meriah Klasis Medan Deli Tua**, guna penyusunan skripsi yang berjudul: **"Perbedaan Kemampuan Pengendalian Emosi Dasar Negatif pada Remaja Keluarga Father Absence Permanen dengan Keluarga Father Present."**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon kiranya Bapak/Ibu dapat memberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan Surat Keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada lembaga yang Bapak/Ibu pimpin.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.



Dra. Irena Minauli, M.Si.

Tembusan :

1. Mahasiswa Ybs.
2. Pertiinggal



Gereja Injil Karo Protestan (GBKP) MAJELIS/RUNGGUN JADIMERIAH Km. 9

(ANGGOTA PERSEKUTUAN GEREJA-GEREJA DI INDONESIA)

Jln. Tali Air II No. 15 Telp. 8362917 Padang Bulan – Medan 20141

SURAT KETERANGAN

No.: 047/RG-JM/2008

Yang bertanga tangan di bawah ini Kebua Badan Pengurus (BP) Runggun GBKP Jadimeriah, Jln. Jamin Ginting Km. 9 Padang Bulan Medan, menerangkan bahwa :


Nama : **AFRIANI NOMSIA**
No. Stambuk : 01.860.0207
Program : Ilmu Psikologi
Fakultas : Psikologi, Universitas Medan Area

Telah melakukan riset di Gereja GBKP Jadimeriah, Jalan Jamin Ginting Km. 9 Padang Bulan Medan, pada tanggal 8 Desember s/d 9 Desember 2007, untuk memperoleh data sehubungan penyelesaian Tugas Skripsi dengan judul : PERBEDAAN KEMAMPUAN PENGENDALIAN EMOSI DASAR NEGATIF PADA REMAJA KELUARGA FATHER ABSENCE PERMANEN DENGAN KELUARGA FATHER PRESENT PADA REMAJA GBKP JADIMERIAH PADANG BULAN MEDAN.

Demikianlah surat keterangan ini diberikan untuk dapat dipergunakan seperlunya.

BADAN PEKERJA MAJELIS JEMAAT GBKP JADIMERIAH
KM. 9 PADANG BULAN MEDAN

Ketua,


Pt. Drs. Lesmar Sembiring

cc : Pertiinggal